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CONSIGLIO FEDERALE 

VERBALE DELLA RIUNIONE DEL 23 DICEMBRE 2024 

Il giorno 23 dicembre 2024 alle ore 15:30 in Roma, in Via Tacito, 10, si riunisce il Consiglio 

Federale alla presenza del Presidente Federale, Avv. Roberto Santucci e del Segretario Generale, 

signora Viviana Marigliano. Partecipano in videoconferenza, con possibilità di seguire la 

discussione e di intervenire in tempo reale alla trattazione degli argomenti all’ordine del giorno i 

signori: Fabrizio Pesce, Irene Canetta, Stefano Iacomini, Silvia Bussi.  

Per il Collegio Revisore dei Conti partecipano in videoconferenza: Alessandro Latini e Valerio 

Murino. 

Preliminarmente il Presidente dà atto di avere notiziato il CONI in merito alle dimissioni del 

Consigliere Bencivenni ed al fatto che sussiste un ex equo tra i primi due candidati in quota ASD 

non eletti nel 2020 (Guido Matteini e Ergun Comert). Lo Statuto vigente al momento delle 

elezioni prevedeva che in caso di parità avrebbe dovuto essere preferito il più anziano; mentre 

l’attuale statuto prevede l’esatto contrario. Ha pertanto rivolto una specifica istanza al CONI 

riguardo il da farsi ed è in attesa di indicazioni. In modo informale è stato comunicato che non 

sarebbe necessario procedere alla cooptazione di uno dei due Consiglieri ex equo in quanto il 

Consiglio Federale è in imminente rinnovo. Alessandro Latini, Presidente del Collegio sindacale 

chiede al Presidente Santucci di indicare chi, secondo lui, sarebbe da nominare e il Presidente 

risponde che, ritenendo si debba adottare lo Statuto vigente, dovrebbe essere nominato il Signor 

Ergun Comert. Il Consigliere Iacomini condivide l’opinione. 

Presiede il Presidente Federale il quale, dopo aver constatato la validità dell’odierna riunione, 

chiama a fungere da Segretario la signora Viviana Marigliano e dichiara aperti i lavori per discutere 

e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

1) Calendario Sportivo 2025; 

2) Varie ed eventuali. 

Punto n. 1 OdG – Calendario Sportivo 2025 

Il Presidente ricorda che, subito dopo l’invio della bozza di calendario 2025 da parte della 

Commissione Sportiva (inoltrato a tutti i Consiglieri il 18 dicembre 2024, ore 18:33) è stata fissata 

per il successivo venerdì 20/12 un’apposita riunione congiunta per eventuali domande e/o 
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delucidazioni. A questa riunione hanno partecipato i Consiglieri Iacomini, Bussi e Pesce (oltre al 

Presidente) nonché i componenti della Commissione Sportiva Comert e Zambai e sono stati 

forniti tutti i chiarimenti richiesti (in gran parte peraltro esposti nella relazione accompagnatoria 

al calendario proposto). 

Il Presidente chiede pertanto se ci siano altre osservazioni.  

Interviene il Consigliere Iacomini per comunicare di non volere approvare il calendario 2025 

proposto dalla Commissione Sportiva in quanto non condivide la divisione della MA3 ed i criteri 

utilizzati per l’assegnazione dei National. 

A questo punto, con il solo voto contrario del Consigliere Iacomini, il Consiglio Federale, a 

maggioranza, approva il calendario sportivo 2025 proposto dalla Commissione Sportiva e dà 

mandato al Segretario Generale di procedere con la pubblicazione e con tutte le formalità del 

caso. 

Punto n. 2 OdG – Varie ed eventuali 

Il Presidente informa il Consiglio che lo scorso venerdì 20 dicembre è arrivata la comunicazione 

dei contributi che Sport e Salute ha stanziato per il 2025 per tutti gli Organismi Sportivi. Alla 

FITDS è stato riconosciuto un contributo di complessivi € 206.646 (mentre nel 2024 il contributo 

complessivo assommava ad € 179.692), quindi il 15% in più rispetto all’anno precedente. Il 

Presidente comunica altresì che la FITDS si colloca tra le Federazioni più virtuose perché ha una 

bassissima incidenza sul volume d’affari in termini di costi e ha un ritorno sul movimento sportivo 

del 95%; questo significa che il 95% di quanto incassato viene destinato all’attività sportiva. 

Alle ore 15:45 si collega il Consigliere Flavio Moncada.  

Sono arrivate dall’IPSC le specifiche della Divisione sperimentale “Standard Optics” che 

verranno mandate a tutti i Consiglieri: l’argomento dell’eventuale introduzione della divisione 

sperimentale verrà trattato ad un prossimo Consiglio. 

Riguardo la convocazione dell’Assemblea Elettiva 2025, il Presidente informa il Consiglio delle 

interlocuzioni avute con il RASD (Registro Nazionale delle Attività Sportive Dilettantistiche) e 

delle problematiche incontrate da alcune ASD/SSD che, al momento, risultano in gran parte 

risolte. Precisa che, se le ASD/SSD sono in grado di scaricare il certificato, queste risultano essere 
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regolarmente iscritte. Pertanto, rimette all’approvazione del Consiglio l’aggiornamento della 

tabella voti. 

Il Consiglio all’unanimità approva la tabella voti aggiornata dando mandato al Presidente di fare 

quanto necessario per la pubblicazione sui canali ufficiali. 

Relativamente alle gare di shotgun 2025, il Presidente ricorda che in occasione dell’ultimo 

Consiglio erano state ipotizzate, alternativamente, l’aumento delle quote di iscrizione alle gare o 

un contributo a favore degli organizzatori che affrontano un elevato costo di gestione ed una 

bassa affluenza di partecipanti. All’esito della discussione, il Consiglio all’unanimità approva di 

riconoscere agli organizzatori delle gare di shotgun 2025 un contributo straordinario di € 1.000,00 

(mille/00) a gara. 

In merito alla riunione del Consiglio del 20 novembre, il Presidente chiede eventuali osservazioni 

al verbale trasmesso; il Consiglio approva all’unanimità la sua pubblicazione. 

Il Segretario Generale comunica che quattro nuove ASD hanno chiesto l’affiliazione e completato 

l’iter istruttorio: ASD 220Volt di Roma, Doppia Miss di Cavallino (Le), ASD Viking Traning di 

Zevio (VR) e l’A.S. Tiro Dinamico Mazzarrone di Mazzarrone (CT). Il Consiglio all’unanimità 

ratifica l’affiliazione delle suddette ASD. 

Alle ore 16:08 non essendovi altro di cui discutere, la riunione termina. 

 

Il Segretario Generale               Il Presidente                                       

  Viviana Marigliano        Avv. Roberto Santucci 
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